



Alberto Sanz Blanco

Periodista, analista y crítico gastronómico



Mundo Pixar: Un viaje mágico de animación inmersiva al universo animado

¿Se imaginan saltar la gran pantalla y ser protagonista de icónicas películas como 'Cars', 'Del revés' o 'Ratatouille'? Pues no hace falta soñarlo, porque es posible hacerlo realidad **hasta el 7 de abril**. El recinto ferial de Ifema acoge desde el 5 de diciembre 'Mundo Pixar', una exposición inmersiva que ha redefinido la posibilidad de sumergirse en el mágico universo de la animación. Con más de 3.000 metros cuadrados de pura creatividad se presenta como un hito, no solo en España, sino en el mundo entero.

Desde la misma entrada, la originalidad de la idea es evidente. Los escenarios de las películas más queridas de varias generaciones cobran vida en un formato espectacular, donde la magia de Pixar se materializa en cada rincón del Pabellón 5.1. La cuidadosa recreación de mundos como '**Coco**', '**Toy Story**', '**Buscando a Nemo**' o '**Monstruos S.A.**' no solo es visualmente impactante, sino que invita a los visitantes a adentrarse y ser parte de estas historias atemporales. El precio de la entrada

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |